

28 de agosto de 2000

## Rescatado en Hortigüela el cadáver del espeleobuceador Alfonso Antxía

**Burgos.**— Diez días después de su inmersión en la cueva sumergida de la Fuente Azul, en el valle del Arlanza entre Covarrubias y Hortigüela, esta tarde ha podido ser rescatado el cadáver del espeleobuceador bilbaíno Alfonso Antxía Rioseco, de 38 años. El operativo del rescate ha estado formado por buceadores del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas de la Guardia Civil y bomberos de Burgos, Cataluña y Levante, gracias a la inmersión previa que pudieron hacer a cota máxima espeleobuceadores catalanes equipados con Trimix, mezcla de oxígeno, nitrógeno y helio, para acercarse al cadáver al sifón principal de la surgencia. Luego el cuerpo fue iza-

do desde el exterior con el apoyo de buceadores sumergidos. Finalmente no fue necesaria la interven-



### Rescatado el cadáver del espeleólogo ahogado en Burgos

ción de un equipo de buceadores franceses especialistas en inmersio-



**Misión cumplida**

4 Después de nueve días de duro trabajo, el cuerpo de Alfonso Antxía pudo ser sacado ayer a la superficie de la Fuente Azul.

4 El uso de trimix (oxígeno, nitrógeno y helio) fue el único procedimiento para el rescate utilizado por los bomberos.

4 «En las últimas horas parece que han jugado al ping pong con el cadáver de Alfonso Antxía», afirman sus amigos.

nes a gran profundidad. Alfonso Antxía estaba considerado como el mejor espeleobuceador español y había realizado más de 600 inmersiones en galerías subterráne-

as. El 19 de agosto se sumergió en solitario para recorrer la gruta de la Fuente Azul en su integridad, donde descendió a -93 metros, aunque al parecer durante su ascenso a la superficie, a unos 75 metros, sufrió un accidente mortal. El cadáver de Alfonso Antxía pudo ser localizado tres días después gracias a la utilización de un robot acuático que llevaba acoplada un cámara de televisión.